AL SAFAT INVESTMENT COMPANY



شركة الصفاة للإستثماريً

Date: 9/1/2025

Ref:

SFT/CM/RE/001/25

التاريخ: 9/1/2025

الإشارة:

To: Boursa Kuwait Stock Exchange Co.

Kuwait

السادة/ شركة بورصة الكويت للأوراق المالية المحترمين دولة الكويت

Subject: Supplementary Disclosure Regarding the Signing of the Judicial Dispute Settlement Agreement Presented by Evolvence Group (UAE) and Khaled Salem Al Mehairi

الموضوع: افصاح مكمل بشأن توقيع اتفاقية تسوية النزاعات القضائية المقدمة من مجموعة شركات ايفولفنس الامارتية وخالد سالم المهيري

With reference to the above subject, and the requirements of chapter four module 10 (Disclosure and Transparency) of the executive bylaws of law No. 7 of 2010, regarding the regulation of securities activity as amended, regarding the disclosure of material information and announcement mechanism thereto.

Attached is the disclosure form

Attached is the disclosure for

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه وعملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الافصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة اسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، فيما يتعلق بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها.

نرفق لكم طيه نموذج الإفصاح المكمل.

وتفضلوا يقبول فائق الاحترام...

Sincerely...



عبدالله حمد التركيت
Abdullah Hamad AlTerkait
رئيس مجلس الإدارة
Chairman

نسخة إلى هيئة أسواق المال.

J. N

ALSAFAT.

ALSAFAT.

ALSAFAT.

ALSAFAT.

ALSAFAT INVESTMENT CO

AL SAFAT INVESTMENT COMPANY





نموذج الإفصاح المكمل

Date:	Listed Company	الشركة المدرجة	التاريخ:
9/1/2025	Al Safat Investment Company ^{K.S.C.P}	شركة الصفاة للاستثمار ^{ش.م.ك.ع}	2025/1/9

عنوان الإفصاح عنوان الإفصاح

Supplementary Disclosure Regarding the Signing of the Judicial
Dispute Settlement Agreement Presented by Evolvence Group
(UAE) and Khaled Salem Al Mehairi

افصاح مكمل بشأن توقيع اتفاقية تسوية النزاعات القضائية المقدمة من مجموعة شركات ايفولفنس الامارتية وخالد سالم المهيرى

Date of Previous Disclosure تاريخ الإفصاح السابق

2024/12/22

Progress of Disclosure

التطور الحاصل على الإفصاح

Kindly be informed that on today's date 9/1/2025, an agreement was signed to settle the legal disputes presented by Evolvence Group (UAE) and Khaled Salem Al Mehairi, at Dubai Courts' Amicable Dispute Resolution Centre concerning the final judgments issued in favor of Al-Safat in case No. 99/2021 and case No. 159/2021 by the Commercial Court in Dubai, where the first payment of the settlement, amounting to 60 million AED out of 160 million AED - or its equivalent in KD- has been received.

نحيطكم علماً بأنه قد تم بتاريخ اليوم المو افق 2025/1/9 توقيع اتفاقية تسوية النزاعات القضائية المقدمة من مجموعة شركات ايفولفنس الامارتية وخالد سالم المهيري لدى مركز التسويات الودية للمنازعات في محكمة التنفيذ - دبي ، و الخاصة بالأحكام الهائية الصادرة لصالح شركة الصفاة للاستثمار بالدعوى رقم 99/ 2021 تجارى كلى دبي و الدعوى 2021/159 تجارى كلى دبي ، وتم استلام الدفعة الأولى محل التسوية والبالغة 60 مليون درهم من أصل اجمالي مبلغ التسوية والبالغة 60 مليون درهم من أصل اجمالي

Financial impact of the occurred progress (if any)

الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

The impact of receiving the first payment of the settlement, amounting to 60 million AED —or its equivalent in KD—will be reflected in the financial statements for Q1 ending on 31/3/2025, resulting a profit of approximately 5 million KD for the received 1st payment.

سوف ينعكس أثر استلام الدفعة الأولى من التسوية والبالغة 60 مليون درهم إماراتي – أو ما يعادلها بالدينار الكويتي – على البيانات المالية للربع الأول المنتهي في 2025/3/31 يتحقيق أرباح تقارب 5 مليون د.ك عن الدفعة الأولى التي تم استلامها.

The remaining settlement <u>amounting to 100 million AED</u>, scheduled over the five years <u>at 20 million AED per year</u> will be recorded upon receipt <u>as annual profits of approximately 1.6 million KD</u>, subject to obtaining the approval of the auditor and regulatory authorities.

وفيما يتعلق بدفعات التسوية المتبقية والبالغة 100 مليون درهم، والمجدولة خلال الخمس سنوات بو اقع 20 مليون درهم للسنة الواحدة سيتم تسجيلها عند تحصيلها كأرباح سنوية بما يقارب 1.6 مليون د.ك، وذلك بشرط استيفاء مو افقة مر اقب الحسابات والجهات الرقابية.

2.1

A

المعالمة مركة الصفاة للإستثمار AI SAFAT INVESTMENT CO